

## 3 Tahun Pimpin Mekar Baru, OKP Apresiasi Keberhasilan Camat Miftah

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INFORMAN.ID](https://TANGERANG.INFORMAN.ID)

Oct 7, 2023 - 09:06



TANGERANG - Bertempat Di aula Kecamatan Mekar Baru acara lepas sambut (Sertijab) pejabat Lama Miftah Shuritho, S.STP. MM., kepada pejabat baru Aan Ansori, S.IP. M.Si., Diiringi isak tangis, seluruh staf kecamatan serta para pemuda dan tamu undangan yang hadir.

Prosesi serah terima jabatan disaksikan dan dihadiri oleh seluruh unsur

forkopimcam Kecamatan Mekar Baru, Asosiasi Pemerintah Desa Indonesia (APDESI) beserta TP – PKK, seluruh staf kecamatan Mekar Baru dan tamu undangan dari unsur tokoh masyarakat, kepemudaan serta para awak media. Jumat, 6/10/2023.

Pada waktu bersamaan dilakukan juga serah terima jabatan Kasi Pembinaan dan pengawasan pemerintah Desa lama Ahmad Syarif, S.Pd. M.Si. kepada Kasi Pembinaan dan pengawasan pemerintah Desa yang baru Sukanta, S.Pd. M.Si. juga Kasubag Umum dan Kepegawaian lama Achmad Maulana Septiadin, S.STP. kepada Kasubag Umum dan Kepegawaian baru Muhammad Sopyan, S.STP.

Dalam kesempatan itu, Miftah Shuritho dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada para Pejabat dan pegawai Kecamatan Mekar Baru, para tokoh masyarakat, tokoh agama, OKP, Ormas, serta seluruh tamu undangan.

“Selama menjadi Camat di Mekar Baru saya mohon maaf jika mempunyai kekhilafan dan kekurangan, semoga apa yang kita telah bangun selama ini bisa dilanjutkan,” ucap Miftah.

Sementara itu, Perwakilan Pemuda Ketua KNPI Kecamatan Mekar Baru yang juga ikut haru pada kesempatan itu mengungkapkan bahwa selama menjabat di Mekar Baru, Camat Miftah merupakan sosok pemimpin yang mengayomi dan merangkul semua unsur masyarakat, bahkan berbagi inovasi dan pembangunan telah banyak beliau lakukan

"Banyak torehan prestasi dan pembangunan yang sudah Camat Miftah Lakukan, Bahkan Kami selama 3 tahun ini sangat merasakan kepemimpinan beliau, bukan hanya sebagai pemimpin tapi lebih dari itu beliau merupakan sosok seperti orang tua sendiri yang merangkul semua kalangan terutama kami sebagai pemuda" Pungkasnya

Sebelumnya, Miftah Shuritho melalui SK Bupati Tangerang yang terbit pada 19 September 2023 lalu mendapatkan penugasan baru sebagai Camat di Sepatan Timur (Hadi)